

## **Stellungnahme zum 50. Jubiläumsvolksfest**

Vom 10.04.2015 bis 19.04.2015 fand das diesjährige 50. Jubiläumsvolksfest bei bestem Wetter in Puchheim statt.

Bereits im Vorfeld wurde in mehreren Sitzungen das täglich wechselnde Programm mit seinen vielfältigen Angeboten ausgearbeitet. Insbesondere ist hier der Seniorennachmittag, Tag der Vereine / Betriebe und Behörden, der Kindertag sowie das erfolgreiche Gaudischießen zu nennen. Hier traten 19 Mannschaften gegeneinander an. Das abwechslungsreiche Programm wurde von den Puchheimer Bürgern rege angenommen.

Ein besonderer Programmpunkt war neben dem Auftritt der Raith-Schwester der Champions League Abend, an dem ca. 400 Bayern Fans ihren Verein anfeuerten und der Tradivari Abend mit dem Anstich eines Maibock Fasses.

Ebenso war der politische Stammtisch am Sonntag Vormittag zum Abschluss spannend. Der regen Diskussion über aktuelle politische Themen hörten etliche Puchheimer Bürger zu. Moderiert wurde die Diskussion vom Ersten Bürgermeister Norbert Seidl. Anwesend waren Landtagsabgeordnete der CSU, SPD, Grünen und Freien Wähler. Am Sonntag Abend setzte ein tolles Feuerwerk den Schlusspunkt des diesjährigen Jubiläumsvolksfest.

Sehr erfreulich ist auch die positive Bilanz der Polizei und von Festwirt Jochen Mörz, während der zehn Volksfesttage kam es auf dem Festplatz sowie in dem Festzelt zu keinen größeren Zwischenfällen. Jochen Mörz gab an, dass gegenüber dem Vorjahr mehr Besucher kamen und mehr Bier konsumiert wurde.

Insbesondere ist die Stimmung im Festzelt an beiden Wochenenden hervorzuheben. Hier sorgten namhafte Bands für Stimmung und viele junge Besucher kamen in Tracht in das Festzelt und gaben ein tolles Gesamtbild ab.

Als Volksfestreferent ziehe ich eine ebenfalls positive Bilanz, diese gilt es jetzt auszubauen und gegebenenfalls für die nächsten Jahre zu optimieren.

Gez.

Christian Olschowsky

Stadtrat / Volksfestreferent